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市 政 に 関 す る 一 般 質 問 通 告 書 

 

 第 ４ 回定例会における一般質問を下記のとおり通告します。 

質問事項 要旨 （質意を明確、具体的に） 

１、中部地域のまち

づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、子どもの福祉に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、経済振興策につ

いて市長に問う 

 

 

（１）初石駅東口開設に向けた取り組みについて 

（２）都市計画道路３・３・２８号線中駒木線が県道豊四季高田原線まで開通

することにともない、駒木交差点をはじめとした駒木地区の安全対策について 

（３）東初石地域の浸水被害対策の取り組みについて 

（４）『都市軸道路』東武線アンダーパス部分の建設がスタートしたことで、

東初石でも西初石でも、既存道路が通行止めとなり、駅まで大きく迂回するこ

ととなる。工期が２年にも及ぶことや東武野田線の安全対策等考慮すれば、駅

まで最短距離で利用できる暫定通路を残しながらでも道路建設工事を行える

と考えるがどうか 

 

（１）保育行政について 

（ア）新年度の入園決定事務が進んでいる中で待機児堂の状況はどうか。また

入所申請件数に対する入所不承諾通知書の発行件数の状況、近隣自治体との比

較で本市の対応は充分といえるのか。 

（イ）子ども子育て新システムに伴う施設整備について 

（２）子どもの甲状腺エコー検査への一部公費負担の取り組みについて 

（ア）福島県内での最新状況をどう把握しているのか 

（イ）松戸市に続き、柏市でも実施されることとなったが、本当に本市では実

施しなくて良いのか 

 

（１）米価の下落が農家経営を深刻化させているが、市長としてどう認識し、

今後どのような対策をとるのか 

（２）４月から新たな食品機能性表示制度がスタートするが、市内農産物や市

内事業者の生産加工品への付加価値を高める取り組みに活かせると考えるが

どうか 

 


